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Café des parents – 31 janvier 2024 09h30-10h45 
 
Présents  

- M. Mathieu, principal 
- Mme Roussel, principale adjointe 
- Mme Lemazurier, secrétaire 

générale 
- M. Millot, CPE 
- M. Boisjot-Santana, 

coordonnateur REP 
 

- Mme Girard, parent d’élèves 
- M. et Mme Brault, parents 

d’élèves 
- Mme Lafrimi, parent d’élèves 
- Mme Baloche, parent d’élèves 

 
Proposition d’un café des parents à l’issue de chaque trimestre pour traiter des 
questions de la vie de l’établissement et notamment des questionnements parfois 
posés en Conseil d’administration (« Questions diverses ») alors que le CA n’est pas 
compétent sur certaines de ces questions (compétences du chef d’établissement 
différente de celle du CA). 
Après consultation des parents en amont des conseils de classe, l’APE pourrait 
désormais répartir les questions entre le CA et le café des parents suivant les 
thématiques ou domaines abordés. 
Café des parents relancé sur l’ensemble du réseau d’éducation prioritaire. 
Idée de proposer des cafés des parents autour de thématiques diverses en faisant 
participer des intervenants spécialisés dans le thème demandé (ex : demi-pension, 
réseaux sociaux, écrans, harcèlement, santé, activités de la pause méridienne…). 
Proposer un café des parents autour des réseaux sociaux (retour des parents à M. 
Millot, CPE) 
Équipe pHARe qui prend en charge les situations d’intimidation : bon retour d’un des 
parents sur la prise en charge de l’élève.  

ß Venue d’une journaliste de « Ouest-France » en mars pour comprendre et 
couvrir le principe du dispositif. 
ß Formations nombreuses pour les membres de l’équipe pHARe. 
ß Interventions de M. Élian POTIER, fondateur de l’association « Urgence 
harcèlement » début avril dans les classes de 6ème. 

 
Vie du collège :  
 
1/ La pause méridienne pour chaque élève est censée être d’1h30. Ce qui n’est pas 
le cas pour ceux qui ont des clubs dont le football par exemple. Qu’est-il envisageable 
de faire pour que les élèves aient au moins 1h pour manger ? 

- La pause méridienne est d’une durée d’1h30 hors options et ateliers du 
midi. 
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- M. Millot constate également cette problématique en dépit du fait que les 
élèves inscrits sur des options sont déjà prioritaires au self. Le temps du 
passage reste long malgré cette priorité. Quelques pistes sont en 
réflexion. 

- Proposition d’activités le soir, mais il y a le problème des transports 
scolaires. L’amplitude horaire, les contraintes personnelles à peu de 
créneaux.  

- On constate également des élèves qui déjeunent devant le collège et 
beaucoup d’élèves externes. Il semblerait qu’il y ait une crainte des 
parents sur les repas. Peut-on faire intervenir l’équipe de cuisine du 
collège afin de rassurer les parents sur les produits utilisés (question d’un 
parent d’élèves). 

- La seule possibilité hormis le football et la chorale est de réduire à 1h les 
options plutôt qu’1h30 afin que le créneau rentre dans la grille de l’emploi 
du temps ; seraient alors concernées les options anglais, médias et 
sciences expérimentales. 

 
2/ Est-il envisagé qu’un policier municipal soit présent à la sortie des classes rue de 
la Fournière au moment de flux important d’élèves ? On constate que les personnes 
se garent n’importe comment… faute de place. 

- Rencontres régulières avec le commissariat de Flers (1 fois par mois). La 
question de la circulation autour du collège a été évoquée à plusieurs 
reprises. Il n’y a pas suffisamment de policiers municipaux pour répondre 
à cette demande. 

- Il y a un manque de ressources humaines au collège pour détacher du 
personnel (AED par exemple) hors de l’établissement. 1 AED est présent 
à la grille rue de de la Fournière et 2 AED à l’arrêt de bus rue de Domfront 
le soir. Le CPE et la Direction y passent de façon aléatoire en fonction des 
contraintes d’agendas. 

- Deux éléments proposés : 
o Idée d’une intervention de la police municipale auprès des élèves 

de 6ème en début d’année pour évoquer la circulation et la sécurité 
autour du collège ; 

o Sécurisation de l’arrêt de bus rue de Domfront dans les mois à 
venir, ainsi qu’à l’issue des travaux du collège (réaménagement des 
accès, une seule entrée élèves et personnels rue de Domfront). 

- Proposition de bracelet réfléchissant pour les élèves qui prennent les 
transports scolaires pour être visibles le matin et le soir (demande 
transmise par une conseillère départementale au département). 
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3/ Est-il possible d’avoir accès au collège sur un samedi matin, après-midi ou journée 
si nous voulons organiser une animation ou autres avec les parents ?  

- Établissement fermé le weekend, absence de cadre disponible pour 
assurer la sécurité des biens et personnes 

- Possibilité le mercredi après-midi car présence d’un cadre de direction 
dans l’établissement 

 
4/ A-t-on une estimation du retard que les travaux ont pris ? 

- Livraison avril 2025 du prochain bâtiment plutôt que février 2025. Retard 
pris en raison des intempéries. 

 
Communication : 
 
1/Où peut-on trouver le compte-rendu des conseils d’administration avec les 
réponses et questions diverses ? Est-il possible de le mettre accessible sur l’ENT et 
/ou sur PRONOTE ? 
Il serait intéressant que le collège passe au moins l’information sur l’ENT pour savoir 
où le retrouver à chaque CA et que les parents puissent voir les réponses apportées.  

- Sur le site du collège, rubrique parents, seront publiés les PV des CA. Ils 
seront validés à l’issue de l’approbation qui a lieu lors du CA suivant. 

- Sur cet espace, les parents auront également accès aux comptes-rendus 
des cafés des parents déposés par M. BOISJOT, coordonnateur REP et 
animateur du café des parents. 

2/ Certains parents n’arrivent pas à joindre Mme Fleury et/ou n’ont pas de réponse à 
leur mail. 
Y-a-t-il un autre moyen de communication pour joindre Mme Fleury ? 

- Mme Fleury travaille sur plusieurs établissements (Flers et alentour) et 
non pour le collège exclusivement. 

- Depuis septembre, elle est devenue directrice du CIO.  
- Pour la rencontrer, il est préférable de contacter la vie scolaire en 

appelant le collège qui proposera un rendez-vous. 
- Par ailleurs, elle n’a pas la même fonction qu’un psychologue dans le 

premier degré et n’assure pas de suivis psychologiques. 
 
3/ Serait-il possible de créer sur PRONOTE un onglet APE avec notre adresse mail ou 
voir s’il est possible que les parents posent leurs questions via cet onglet et que cela 
soit renvoyé sur la boîte mail de l’APE ? 

- Ceci n’est pas possible sur Pronote. Il reste possible de faire figurer le 
mail. 

- Il y aurait cette possibilité de création d’un blog sur l’ENT pour publier des 
informations. Ce blog serait ouvert aux familles. 

- Possibilité également de le faire figurer sur le site du collège. 
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Remplacement : 
 
1/Le remplacement de Mme Pouchieu. Il serait intéressant de diffuser une offre auprès 
de France Travail ex pôle emploi afin de collecter des candidatures et diffuser le 
besoin.  

- Demande de suppléance à chaque absence par le secrétariat du collège. 
Le rectorat doit affecter un remplaçant. Aucun n’est disponible dans 
l’académie de Normandie. 

- Le collège n’a pas la main sur le dossier des remplacements (c’est le 
rectorat qui affecte les professeurs et qui les remplace). 

- Un enseignant-formateur de technologie va exceptionnellement 
intervenir auprès des 3èmes un mercredi sur deux en vue du DNB, des 
cours seront également proposés sur l’ENT (Moodle). Les professeurs de 
mathématiques se rendent également disponibles à raison d’une heure 
par semaine auprès de ces élèves. 

 
 
 


